

ABSTRAKSI

Judul Penelitian : **Analisis Penyusutan Aktiva Tetap dan Pengaruhnya Terhadap Laba untuk Mengurangi Beban Pajak Terutang (Studi Kasus pada UD.Surya Indah Meubel Kediri)**

Dosen Pembimbing : **Ninik Anggraini, SE, MSA, Ak. CA**

: **Nur Rahmanti Ratih, SE, MM**

Nama Mahasiswa : **Diah Retno Triningtyas- NPM: 14.13031.0162**

UD. Surya Indah Meubel Kediri Merupakan salah satu badan usaha yang bergerak dibidang pembuatan mebel. Dalam kegiatan operasional untuk menghasilkan suatu produk dan mengantar pesanan tidak lepas dari penggunaan aktiva tetap. Penggunaan aktiva tetap dalam perusahaan akan menyebabkan penurunan nilai dan fungsi dari aktiva tetap tersebut. Dalam menghitung penyusutan aktiva tetap perusahaan menerapkan metode garis lurus untuk aktiva tetap berupa mesin, tetapi perusahaan belum menerapkan penyusutan aktiva tetap berupa kendaraan yang dapat digunakan untuk mengurangi beban pajak terutang Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis penyusutan aktiva tetap berupa kendaraan dan pengaruhnya terhadap laba untuk mengurangi beban pajak terutang.

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Jenis data dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara dan dokumentasi. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah aktiva tetap, laba dan pajak terutang. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode garis lurus dan saldo menurun dengan tingkat diskon. Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif yang menjelaskan tentang variabel atau data tentang penelitian yang kemudian dilakukan perhitungan sehingga diperoleh informasi yang tepat.

Hasil Penelitian menunjukkan dengan melakukan penyusutan aktiva tetap menyebabkan laba sebelum pajak semakin berkurang. Berkurangnya laba tersebut dapat digunakan untuk mengurangi beban pajak terutang. Metode garis lurus dengan tingkat diskon lebih efektif dalam mengurangi beban pajak terutang dibandingkan dengan metode saldo menurun dengan tingkat diskon, karena berdasarkan hasil analisis beban penyusutan metode garis lurus dengan tingkat diskon lebih besar daripada metode saldo menurun dengan tingkat diskon, hal ini akan menyebabkan berkurangnya beban pajak terutang.

Berdasarkan uraian di atas, maka saran peneliti adalah UD.Surya Indah Meubel sebaiknya mulai melakukan perhitungan penyusutan aktiva tetap kendaraan agar dapat mengurangi beban pajak terutang.

Kata kunci: Aktiva Tetap, Laba, Pajak Terutang